

Assises 2025 à Bruxelles

(fr)

À l'approche des Assises, il convient de souligner l'importance de nos retrouvailles et la qualité du programme culturel, ainsi que le caractère exceptionnel de certaines visites.

1. **Le dîner du lundi** organisé dans la prestigieuse Orangerie du musée de Tervuren, désormais appelée Palais de l'Afrique. Apéritif au jardin (espérons que la météo nous soit clémente!) et dîner sous les dorures du Palais, orchestré par l'excellent traiteur malinois Van Dijk. Ne manquez pas cette soirée !
2. **La visite de la Basilique de Koekelberg**, trésor de l'Art Déco. Rencontre avec l'architecte-conservateur de la Basilique Jos Vandendrienen, spécialiste de l'Art Déco. Si le temps le permet, déjeuner au sommet de l'édifice, à 52,80 mètres de hauteur, juste sous le dôme où une galerie extérieure permet de découvrir la plus belle vue sur Bruxelles et sur les Brabants flamand et wallon. Il s'agit d'une visite exceptionnelle taillée sur mesure pour nous.
3. **La soirée à Beerworld** : l'ancienne bourse de Bruxelles a bénéficié d'une restauration remarquable (avec l'aide des fonds structurels européens !) et s'y est installé le très didactique musée de la bière dont la scénographie rencontre un très grand succès. A voir absolument ! Après la visite, un repas sera proposé sur le « rooftop » de la Bourse.
4. **Le programme d'excursion du mercredi** vous fera découvrir le célèbre site du Bois du Cazier, tellement en phase avec la thématique principale de nos Assises : les Droits de l'homme en Europe et l'accent sur l'immigration - surtout italienne. La visite dans l'après-midi du très élégant Château de Senneffe vous permettra de découvrir ses récentes restaurations, sa collection unique d'orfèvrerie dont la réputation est mondiale ainsi que les différentes atmosphères de son parc.
5. **La visite commentée du Centre de la Bande dessinée**

Ces activités sont l'occasion de vous faire découvrir ou redécouvrir des lieux d'exception, de retrouver la gastronomie belge et surtout de la joie de nous retrouver tous ensemble ! N'hésitez plus, inscrivez-vous avant le 16 mai, il y a encore de la place ! Votre participation fera grandir le succès des Assises de

Bruxelles 2025. Pour des raisons évidentes d'organisation, il est indispensable de s'inscrire à l'avance.

À bientôt à Bruxelles

(en)

We must emphasise the importance of our getting together and the quality of the cultural programme; the exceptional nature of some of the visits will certainly attract you.

1. **Monday's dinner** in the Tervuren museum's prestigious Orangery, now known as the Palais de l'Afrique. Aperitif in the garden (let's hope the weather is kind to us!) and dinner under the gilding of the Palace, orchestrated by the excellent Malines caterer Van Dijk. Don't miss this evening!
2. **A visit to the Koekelberg Basilica**, an Art Deco treasure trove. Meet the Basilica's architect-curator Jos Vandembreden, a specialist in Art Deco. Weather permitting, lunch at the top of the building, 52.80 metres high, just beneath the dome, where an outdoor gallery offers the best view of Brussels and the Flemish and Walloon Brabants. This is an exceptional visit, tailor-made for us.
3. **An evening at Beerworld**: the former Brussels Stock Exchange has undergone a remarkable restoration (with the help of European structural funds!) and is now home to the highly educational Beer Museum, whose scenography is a great success. A must-see! After the visit, a meal will be served on the rooftop of the Bourse.
4. **Wednesday's excursion programme** will take you to the famous Bois du Cazier site, which is very much in line with the main theme of our Congress: Human Rights in Europe and the emphasis on immigration - especially Italian immigration. An afternoon visit to the very elegant Château de Seneffe will enable you to discover its recent restoration work, its unique collection of goldsmiths' and silversmiths' work, whose reputation is worldwide, and the different atmospheres of its park.
5. **Guided tour of the Comic Strip Museum**

These activities are an opportunity for you to discover or rediscover some exceptional places, to rediscover Belgian gastronomy and, above all, the joy

of being together! Don't hesitate, sign up before 16 May, there's still room!
Your participation will make the 2025 Brussels Congress even more
successful. For organisational reasons, early registration is essential.

See you in Brussels